



QUE SE SANCIONE eficazmente el uso de bots o cuentas falsas por generar una afectación grave al Proceso Electoral, para que se inhiban este tipo de conductas. Que la denunciada emita un desplegado en donde se deslinde del uso de bots o cuentas falsas

Jorge Álvarez Máynez
Precandidato presidencial de MC



Máynez denuncia irregularidades en gastos de oposición

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

EL PRECANDIDATO presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez, denunció ante el Instituto Nacional Electoral (INE) a la coalición Fuerza y Corazón por México que componen el PAN, PRI y PRD y quien resulte responsable, por omisiones en el reporte de gastos y aportaciones prohibidas.

En redes sociales, Álvarez Máynez dijo que, en los últimos días, se ha intensificado la guerra sucia del bloque opositor a través de "bots y trolls".

PARA GASTOS de campaña, el financiamiento federal ordinario de este año para Movimiento Ciudadano es de 323 millones 172 mil 846 pesos, de acuerdo con el INE.

Eldato

"Son los mismos que impulsan la campaña #NarcoPresidenteAMLO y #NarcoCandidataClaudia, entre otras. Hoy lo denunciaremos ante el INE; se debe contabilizar ese millonario gasto", explicó.

El emecista denunció la existencia de una estrategia sistemática en X (antes Twitter) para aumentar artificialmente la popularidad de ciertos mensajes políticos, distorsionando la opinión pública, mediante la difusión de mensajes de apoyo a la coalición Fuerza y Corazón por México, y ataques hacia los demás contendientes en el proceso electoral.

Por lo anterior, acusó la omisión de reportar el gasto respectivo en redes sociales, en atención a que los partidos tienen prohibido recibir apoyo económico de extranjeros, entidades gubernamentales, y empresas privadas, además, que deben reportar detalladamente sus ingresos y gastos durante el proceso electoral. "El no hacerlo constituye una infracción grave a la legislación", de acuerdo al precandidato.

La denuncia solicita que la autoridad electoral investigue detalladamente la actividad en redes sociales durante el periodo electoral, rastree perfiles sospechosos, investigue la adquisición de bots y colabore con expertos en tecnología para detectar y documentar el uso de bots con fines electorales.

Además, que se sancione la omisión en el reporte de los gastos relativos a esta estrategia digital y se sume a los topes de gastos de la coalición y su candidata.

"Que se sancione eficazmente el uso de bots o cuentas falsas por generar una afectación grave al Proceso Electoral, para que se inhiban este tipo de conductas. Que la denunciada emita un desplegado en donde se deslinde del uso de bots o cuentas falsas por generar afectaciones a la equidad en el proceso", explicó.